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6月29日(木) 雨 
●ソング／四つのテスト 
●司会／得能 宗洋会長 
●ビジター／札幌西北ロータリーひまわり衛星クラブ 1名 
●6月29日出席率／   
会員32名中欠席7名、規定除外者1名76.7% 

●6月15日確定出席率／ 
会員32名中欠席0名、規定除外者3名100% 

●会長報告／6/23(金)にプレミア
ホテルツバキ札幌にて札幌モーニ
ングRCの創立35周年記念式典・祝
賀会が開催され、吉田幹事と共に出
席いたしました。／ロータリー米山
記念奨学会より、穴倉会員に米山功
労者の感謝状が届いておりますの
でお渡しいたします。 
●幹事報告／札幌清田ロータリー
クラブより例会日変更のお知らせが届きました。現在は毎週火
曜日12時30分より開催していますが、7月より第2・第4火曜
日の原則月2回の開催となります。／米山学友会より、米山学友
会の総会・懇親会のご案内が届きました。7/22（土）札幌東急REI
ホテルにて 18時より総会、18時 30分より懇親会が開催されま
す。米山学友である現奨学生と元奨学生とロータリアンがとも
に集い懇親を深める会合です。 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額528,000円  達成額 548,600円 達成率 103.90％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額673,200円  達成額 837,410円 達成率 124.39％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額1,000,000円 達成率 100％ 
ニコニコBOXにたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコ BOX は次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源です
ので、今後ともよろしくお願いいたします。 
●主要プログラム 
『夜間移動例会 ～役員退任挨拶～』  
クラブ奉仕委員長 西智樹会員 

今年度は、ここ数年なかなか活動が出来
なかった年度とは違い、ほぼコロナ渦前の
クラブに戻ったと思います。得能会長の強
い思いもあり、積極的に夜間移動例会を行
ってほしいとの要望もあり、最低限得能会
長との約束を果たしたと思っております。
次年度では、クラブ奉仕委員長の関さんと

共に、少しでも楽しくためになる例会・奉仕活動を目指します。
会員の皆様、1年間大変お世話になりました。ありがとうござい
ました。 
ロータリー財団委員長 渡邊葉子会員 
今年度は会員の皆様には多大なるご協力をいただき感謝申し

上げます。ロータリーにおける寄付行為
は、決して強制ではございませんが、奉仕
活動を個人に変わって行っていただく大
切な財源となります。寄付行為も、奉仕の
一環と捉えていただき、会員全員が少しず
つ貢献することが望ましいと考えます。寄
付金額“０”の方が居なくなる様、次年度
も引き続き、会員への啓蒙を積極的に行っていきます。 

ロータリー情報委員長 西岡憲廣会員 
ロータリーの原点に戻り、ロータリーの

精神の理解を深め、ロータリー会員の特典
と責務を把握できるよう情報を提供するた
め、西北RCの現状と課題に配慮しながら、
西北RCの活性化のため、委員会のあり方、
奉仕活動の活性化、会員増強等について、会

員全員が考えていただくため、ファイヤーサイドミーテイングを
5グループとし、2回実施致しました。西北RCの将来やクラブ
の活性化について、語り合い、各班とも貴重な意見が出され、今
後の当クラブ活動に生かされるものと考えています。会員に対す
る情報提供としてはロータリーの目的、歴史、規定審議会の推移
等について卓話を致しました。一年間ご協力有難うございました。 

広報・会員増強委員長 久保隆会員 
会員増強委員会を担当して一年間過ぎま

したが、前年度の入会が多く、その反動のせ
いか、今年は入会までには至りませんでした。
入会予定の方々には、次年度に期待したいと
思っております。札幌 RC のように大企業、
中小企業の役員の方々にも広げたいもので
す。一年間ありがとうございました。 

SAA委員長 新谷喜信会員 
ホームクラブ 100%達成会員を表彰する

予定であったが今年度は新型コロナウイル
ス感染拡大防止のため全員出席免除となり
全員出席 100%とみなすと理事会で決定さ
れたため今年度は取りやめる事としまし
た。三角山散策が3年ぶりに行われました。
今回大倉山からのルートで登り、下山後大
倉山のフランス料理レストランでコース料理をいただき会員相
互の親睦が図られ楽しいひと時を過ごすことが出来ました。次年
度もたくさんの会員の参加をお願いします。食事だけでもOKで
す。(三角山を守る会) 

直前会長 菊田等会員 
得能会長、吉田幹事、理事役員の皆様一

年間お疲れ様でした。私は、直前会長とし
て何もしておりませんでした。一年間しっ
かりと休ませていただきました。それは、
次年度、奉仕プロジェクト委員長そして国
際奉仕委員の兼務で働けというプロロー
グだったような気がしております。本当に
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一年間お疲れ様でした。そしてありがとうございました。 
奉仕プロジェクト委員長 海野均会員 
奉仕活動は職業、社会、国際、青少年委員

の 4 人が常に行動出来ました。山の手高校
IAC との連携奉仕活動として、ほっかいも
っかい杯スポゴミ大会では 15 名の IAC の
皆さん、西北RC は審判として 5 名出場し
終了後ジンギスカンを皆さんと食べて良い
交流ができました。石狩浜のゴミ拾いは大
通植栽などの奉仕活動を行えました。山の手高校 IAC と連携し
楽しい年度でした。後2回位、何処かでゴミ拾いを行うと良かっ
たと思います。次年度は宜しくお願い致します。勇者の会様の
NPO 法人化は2022 年度8 月に法人として認められました。但
しその後、年間行事等の打合せが出来ず次年度に向けて新たに打
合せ中です。2023 年 2 月 15 日小児がんデーに際し発寒イオン
にて13日～15日の3日間行いレモネードを販売し、1,000個皆
さんに購入して頂き感謝です。来年はより期間を長めにして色々
な場所で行う予定との事です。 

職業奉仕委員 横山哲也会員 
この1年間の職業奉仕委員としての活動を

振り返ってみると、職場訪問も出来ず特にこ
れと言ったものはありませんでしたが、地区
研修会や例会での卓話等を通じて職業倫理
観について改めて考える機会を頂き感謝し
ております。1年間ありがとうございました。 

青少年奉仕委員・副幹事 葛西純一会員 
今年度の青少年奉仕活動は、札幌山の

手高等学校インターアクトクラブの皆様
と連携して「ほっかいもっかいスポゴミ
大会」「クリーンアップ石狩浜」「地区大
会」「大通公園植栽事業」「インターアクト
年次大会」に参加し奉仕活動を行いまし
た。次年度も継続活動をお願い致します。 

幹事 吉田聡子会員 
会長、理事役員の皆さま、温かく見守っ

てくださった会員の皆さま、１年間本当に
ありがとうございました。得能会長にはご
負担をかけ通しでしたが、私自身は大変楽
しく、会員の皆さんと親睦を深めることの
できた有意義な1年でした。至らない幹事
をいつも支えてくだ

さった葛西副幹事、事務局の田村さんにも
改めて感謝申し上げます。 
副会長 望月陽介会員 
皆様、今晩は、得能会長、吉田幹事、葛西副
幹事一年間大変お疲れ様でした。会長、幹
事、「副会長として何もできなくてごめんな

さい！」特に葛西副幹事には私の身代わり？となって活躍してく
れました。得能会長年度はとてもパワフルで楽しい 1 年を過ご
させて頂きました。、、、会員の皆様これからも宜しくお願い致し
ます。 

会長 得能宗洋会員 
皆さん、一年間おつかれまでした。まず

は、一生に一度のロータリークラブの会
長を楽しまさせていただきました。年当
初ガバナー補佐から一年間ロータリを楽
しんでください！といわれたのが今でも
耳に残っています。そして先週、最後の会
長幹事会がありましたが、その時古野ガ

バナー補佐からまだやりたいですか？と言われました。マラソン
でたとえると４２．１９５キロ走ってゴールしたと思ったら、ま
だ１０キロありますといわれたら、もう走れません。そんな感じ
ですので、なにわともあれ一区切りついたかなって思います。昨
年菊田年度で４５周年の区切りの年で、今年度はスプリングのバ
ネを圧縮して、次に飛びあがる年になればと思っておりました。
そうして各委員長の皆さまのリーダーシップのもと会が進行し
ていきました。本当にありがとうございます。特に吉田幹事には
本当に忙しい中、私をサポートしていただき感謝してもしきれま
せん。本当にありがとうございます。葛西副幹事にも感謝いたし
ます。例会時１１：３０頃に来ようと心掛けましたが、私が着く
と西さんと葛西さんが必ず先に来て準備をしていただいており
ました。こういう方の献身的な活動があって組織を動いています。
ありがとうございます。そして各委員会の委員長をはじめとする
委員会の皆さまありがとうございます。あっ忘れてました、望月
副会長もありがとうございます。また、地区に出向してご活躍さ
れた会員の皆さまお疲れ様でした。そして事務局に田村さんには
毎日のように電話をさせていただき、ご協力をいただき感謝です。
今年度のスタートはコロナの影響をうけながら、どこまでアクセ
ルを踏んでいいのか試行錯誤しながらのスタートでした。何とか
年度終わりには通常の活動に近い状態まで戻ったのではないで
しょうか？個人的には約１０年在籍させていただき、幹事を２回
させていただき会長を経験させていただきました。他クラブにも
親しくさせていただける方が多数生まれいい経験をさせていた
だきました。振り返りますとあっという間の一年でしたので、西
さん安心してください。本当にあっという間に時が過ぎていきま
す。それだけに出来なかった事も多々あり、会員の皆さまにはご
心配、ご迷惑をおかけした部分もありましたらご容赦いただけれ
ば幸いです。その分西次年度会長がスタートからフルスロットル
で走りだします。こうしてまた一年が終わり来週からは新しい役
員でスタートいたしまします。私も西会長の微力ではありますが
お力になれればと思いますし、一会員として雑巾がけから始めた
いと思います。こうした不連続の連続がロータリークラブなのか
なと個人的には思います。本当に皆さまのおかげで一年が終わり
ました。西年度がとっても楽しみですので、皆様また来月から楽
しみましょう！ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

   

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎○久保 隆、安藤 壽建、望月 陽介、濱中 宣樹 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

次回プログラム     7月 13日（木）『理事・役員・委員長 就任挨拶』 

各理事・役員・委員長 

                                         奉仕の理想 

 

 

 

得能宗洋会員：皆様、1 年間ありがとうございました！ 

吉田聡子会員：最終例会です！皆様、一年間ありがとうございました！！ 

望月陽介会員：得能会長、吉田幹事、一年間大変お疲れ様でした。楽しい一年でした。PS.葛西副幹事も大活躍でした！ 

馬杉榮一会員、西岡憲廣会員、新谷喜信会員、久保隆会員、渡邊葉子会員、小林秀樹会員、海野均会員、遠島芳然会員、

菊田等会員、西智樹会員、葛西純一会員、関欣昌会員：得能会長、吉田幹事、一年間お疲れ様でした。 

ニコニコＢＯＸ 

7 日 (金) 札幌幌南 会長・幹事就任挨拶 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 11 日 (火) 札幌清田 移動例会
7 日 (金) ライラック 通常例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 11 日 (火) 大通公園 定例休会
8 日 (土) 札幌手稲 移動例会 12 日 (水) モーニングミニフォーラム (ｾﾝﾁｭﾘｰﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ)

10 日 (月) 札幌南 委員会活動方針 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 12 日 (水) 札幌 ゲスト卓話 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
10 日 (月) 札幌北 通常例会 (ロイトン札幌) 12 日 (水) 真駒内 就任挨拶 (ﾎﾃﾙﾗｲﾌｫｰﾄ)
10 日 (月) ひまわり衛星 定例休会 12 日 (水) 新札幌 理事会裁量により休会

11 日 (火) 札幌西 会員卓話 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 13 日 (木) 札幌東 就任挨拶 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
11 日 (火) はまなす 第1回クラブ協議会 (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ)

市内他クラブのプログラム


